
Compte rendu du Conseil d'Ecole 
de LANGEAIS H. Pellet  Elémentaire

tenu le jeudi 12 juin 2014

I. PRESENTS
1. Les enseignants  : Mmes HEBERT, LETINOIS, LARRAMENDY, HABERT, GUIGNARD, LEGOY, LOYEAU, 
MM DELOUP, CAMONI, DEBERGE et CLEMENT
2. Réseau d'aides 
Mme ROLLAND-WERDEFROY
3. Les représentants de la municipalité
Maire : M. ROIRON excusé
Adjointe aux affaires scolaires : Mme MASFRAND 
4. Les représentants des parents d'élèves

CMEL : M BROHIER, Mmes TISSOT, CAMEL,  et VISSCHER
FCPE : Mme MARIN, M. MIOSSEC-MERCIER, Mme GAMBIER,  Mme TEIXEIRA
APE : Mmes FAIVRE et ECHAUDEMAISON

5. D.D.E.N. : Mme BOILEAU excusée
6. I.E.N. : Mme  LECLERC excusée
Personnes invitées à titre technique :
7. Mairie Administration générale : Mme LE FORBAN
8. Centre social : M. EL ISAOUI, Mme FAUCHER absents

II. SUJETS ABORDES

1. Mouvement du personnel  
Mme ARRAMBOURG quitte  l'école.
Mmes FRANCO et BRAYER arrivent.
M. DELOUP est dans l'attente des résultats du mouvement.

2. Prévision des effectifs et organisation des classes pour la rentrée 2014  
L'ouverture d'un poste supplémentaire a été décidée par l'Inspection Académique juste avant les vacances 
de Pâques. L'école comptera donc l'année prochaine 11 classes, plus la classe de CLIS (dont l'effectif est  
limité à 12 élèves).  Actuellement,  les prévisions font  état  de 286 enfants (hors CLIS),  au-delà de celles 
annoncées lors du dernier Conseil d'Ecole.
Présentation des effectifs et de l'organisation des classes :
CP : 74  CE1 : 50  CE2 : 67 CM1 : 55  CM2 : 40
Total : 286 Moyenne par classe : 26

Les admissions ne sont pas encore complètement achevées (encore 16 enfants de la maternelle à inscrire 
sur 66 malgré 5 dates prévues)
Néanmoins, si les prévisions étaient confirmées, on se dirigerait vers 3 classes de CP, 2 CE1, 2 CE2, CE2-
CM1, CM1, CM1-CM2, CM2
La composition des classes sera affichée la veille ou le matin de la rentrée (sous le porche et sous le préau).
La rentrée est fixée au mardi 2 septembre pour les élèves. 
Les enseignants effectueront leur pré-rentrée le lundi 1er septembre.

3. Calendrier scolaire  
Question de la rentrée des élèves initialement fixée au lundi 1er septembre puis repoussée au 2 septembre.  
Cela peut poser un problème de garde pour certains parents. Va-t-on devoir rattraper cette journée sur deux 
mercredis après-midis comme cette année ? Les enseignants ne le souhaitent pas. Si cela devait être, un 
courrier sera adressé à l'Inspection pour maintenir rentrée au 1er septembre

Question du Pont de l'Ascension. Demande sera faite également pour qu'il soit organisé. Cette année, il y a 



eu 37 élèves absents le vendredi, les parents ayant fait le pont.

Question  des  rythmes  scolaires :  une  réunion  du  comité  de  suivi  est  prévue  mardi  17  juin  (pas  de 
changement d'horaire). Mme LE FORBAN annonce qu'un intervenant arrête. D'autres propositions d'ateliers 
seront faites : vitrail, poésie, rugby

4. Projet d'Ecole
Le bilan sera adressé à l'Inspection de circonscription (M.DRAGON remplace Mme LECLERC). 
Des actions seront menées en français (vocabulaire et production d'écrits) et en mathématiques (numération 
et résolution de problèmes).
Les évaluations nationales CM2 épreuve ont été proposées aux élèves. Comparaison avec les résultats 
2010. En français, 72 % des élèves obtiennent plus de 50 % de réussite (57 % en 2010). En mathématiques, 
82 % des élèves obtiennent plus de 50 % de réussite (26 % en 2010).
Peu de maintiens : 10 sur l'ensemble de l'école (257 élèves).
Un stage de remise à niveau a été proposé durant les vacances de Pâques aux élèves de Cours Moyen 
ayant des difficultés en français et mathématiques. Ce stage pourrait être proposé à nouveau durant la 
dernière semaine d'août.
L'école bénéficie de l'aide du RASED (priorité au élèves de CP et CE1).
Les résultats des élèves restent encore à améliorer dans les domaines suivants : lire et comprendre, 
produire des écrits, résoudre des problèmes.
Le tutorat semble bénéfique pour la compréhension. Il est  mis en place dans certaines classes.
Le premier Conseil d'Ecole de l'année scolaire 2014-2015 présentera les grands axes du nouveau Projet 
d'Ecole (outils communs pour les enseignants, projets culturels et sportifs, citoyenneté, harmonisation des 
règlements de l'Ecole, cantine, périscolaire). Articulation Projet d'Ecole et Projet Educatif Territorial.
Le projet de l'intervenante de musique autour de la musique celtique à l'occasion de la saint Patrick en mars 
sera également inscrit dans ce nouveau projet.

5. Bilan de la coopérative scolaire  

Situation au 20 mars 2014 : le solde créditeur à 1459,35  euros (relevé du 18/03/2014)

Recettes
Subvention municipale pour coopérative 9000,00
Subvention municipale classes de découvertes 3500,00

Dépenses en euros
Composteur pédagogique     25,00
Repas de Noël des enseignants     37,80

Situation au 12 juin 2014 : solde créditeur à 13896,55 euros  (relevé du 30 avril 2014)

Recettes à venir
OCCE37   818,81
Débits à venir :
Répartition entre les classes de la subvention municipale pour coopérative 7700,00
Versements pour les classes de découvertes 3500,00
Avance film de Stéphane Victor (à rembourser par mairie)   346,92

Le prochain solde devrait être créditeur à 3168,44 €

M.DEBERGE demande à la mairie le remboursement de l'avance faite pour le déplacement de S.VICTOR 
promise par M. le Maire. M. DEBERGE remercie aussi la mairie pour la subvention versée pour sa classe de 
découvertes à Amboise.
Mme MASFRAND demande de préciser rapidement quels budgets sont demandés pour quels projets. Tout 
devra être planifié clairement, il n'y aura plus d'aides ponctuelles, ceci en raison des contraintes budgétaires 
qui vont peser sur les communes.



6. Equipement informatique  

Installation  de  quatre  vidéo-projecteurs  avec  ordinateurs  durant  les  congés  de  Pâques.
Pas de connexion internet dans les classes du rez-de-chaussée.
Pas de logiciel sur les nouveaux ordinateurs. Qui gère l'achat et l'installation des logiciels? 
Mme BEAUJART demande une connexion internet pour la salle de musique.
Mme GUIGNARD se déclare très satisfaite de l'utilisation du Tableau Numérique Interactif.  Elle demande 
cependant un ordinateur plus performant. Des problèmes sont relevés avec l'édition familiale de l'ordinateur. 
Une version professionnelle serait préférable. Mme LE FORBAN propose d'inscrire cela au budget.
Demande pour l'installation de supports pour vidéoprojecteurs dans deux classes.
Des  problèmes  sont  signalés  en  salle  informatique  concernant  la  connexion  internet :  des  ordinateurs 
« bloquent ».
L'an prochain : dernière tranche de 10000 €

7. Compte rendu de l'exercice alerte-incendie  
Il n' a pu être réalisé.
Mme BEAUJART signale que la sirène n'est pas audible dans la salle de musique.

8. Sorties et animations scolaires  

Sorties nombreuses qui se sont déroulées dans de bonnes conditions et sans participation financière des 
parents.  Ces sorties n'ont été possibles qu'avec la bonne volonté des parents accompagnateurs que nous 
remercions. 

Réalisées depuis le dernier Conseil d'Ecole :
19-23 mai Séjour en Angleterre (classe de M. CAMONI)
3-5 juin Classe de découvertes à Amboise (classe de M. DEBERGE)
11 juin Sortie au Futuroscope (classes de Mmes CREPIN/HEBERT et M. DELOUP)

Sortie à Savonnières et Villandry (classe de Mme LARRAMENDY)

Sorties prévues :
16 juin Rencontre inter-écoles de rugby (classes du cycle 3)
20 juin Sortie vélo (classe Mme LEGOY)
23 juin Sortie vélo (classe M. CLEMENT/Mme LE CORRE)
27 juin Sortie vélo (classe M. CAMONI)
30 juin Randonnée à pied sur la commune (toutes les classes participeront)

9. Travaux  

Travaux prévus par la mairie durant l'été :
Réfection des toilettes

Travaux demandés par les enseignants 
Installation mobilier dans la salle Poule (nouvelle classe)
installation de supports pour les vidéo-projecteurs mobiles de l'école dans les classes  non équipées 
Peindre dans la cour une piste routière (la MAIF doit communiquer des plans)

10. Questions FCPE   
Service de surveillance : fixé en Conseil des maîtres lors de la pré-rentrée

- Nombre d'accidents 
Sur le temps Ecole :

pour 2012-13 : le directeur n' a pas retrouvé d'informations dans les archives 



pour 2013-14 : 5 déclarations d'accidents ont été rédigées.
Sur le temps mairie : 2 déclarations en 2012-2013, 2 en 2013-2014.
Le service de surveillance est fixé par le Conseil des Maîtres à chaque rentrée scolaire.
Sur le temps mairie :

un service de surveillance dans le réfectoire, dans la cour (3 personnes), plus intervenants 
pour les ateliers TAP, plus 4 animateurs du Centre social de la Douve.

Le revêtement de protection autour de la structure de jeux dans la cour peut poser un problème par temps 
de gel, car très glissant. Effectuer le salage dans la cour et aux abords de l'école.
Nécessite d'installer des panneaux signalant les accès des écoles pour les pompiers.

Relations  Ecole-Familles :  les  parents  se  sentent  sollicités  mais  en  retrait  physiquement.  Mme 
MARIN propose que les parents puissent entrer dans la classe.

11. Projets associations de parents d'élèves  

CMEL : pas de nouveau projet. Deux actions ont permis de faire un don de  600 € à l'école.
FCPE : une chasse aux œufs et un bal costumé ont permis de réaliser 200 € de bénéfices
APE : la Zumba de Noël a rapporté 400 € de bénéfices. L'association Bouille de clown organuise la kermese 
le 28 juin au COSEC.

Ce présent compte rendu sera consultable  par voie d'affichage et sur le site de l'école 
http://ec-langeais.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/

jusqu'au prochain Conseil d'Ecole. 
Chaque membre du Conseil d'Ecole en a reçu un exemplaire.

Il ne sera pas diffusé auprès de toutes les familles. Néanmoins, les personnes qui en feront la 
demande en auront une copie.

C.M.E.L F.C.P.E AP.E. Le directeur
Mme CAMEL Mme MARIN Mme FAIVRE M. CLEMENT

http://ec-bourg-veigne.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/

